



Abbé Pierre-Arnaud

Saint-Denis-La-Chevasse 1899 - 1944 Camp de Husum
Résistant - Déporté

Pierre-Arnaud entre au petit séminaire de La Roche-sur-Yon, obtient son baccalauréat en 1917 et intègre le grand séminaire de Luçon de 1921 à 1924. Après une année à Rome où il étudie la philosophie et la théologie, il est ordonné prêtre en 1925 et nommé professeur de philosophie à l'institution Richelieu de La Roche-sur-Yon. Doté d'une forte personnalité, cet homme de conviction, fervent patriote, n'accepte pas l'idée d'une France déchue et devient rapidement antinazi. Il aide, conseille la Résistance, et organise des filières pour passer en Angleterre. Dénoncé, il est arrêté et emmené à Poitiers le 15 février 1944, puis à Compiègne, avant d'être interné près de Neuengamme au camp de Husum. Dans ce camp, les déportés ont pour mission de construire un système de défense appelé *Mur de la Frise*, en vue de prévenir le débarquement redouté des alliés sur la côte de la mer du Nord. Ils doivent accomplir ce travail exténuant pendant dix à douze heures par jour. Il y meurt le 9 novembre 1944, des suites de mauvais traitements. Il a 46 ans.